



Biker schwer verletzt

Unfall Ein 17-Jähriger kam mit dem Rettungswagen ins Krankenhaus.

Schrozberg. Auf dem Gemeindeverbindungsweg von Böhmweiler nach Enzenweiler war eine 41-jährige Opel-Fahrerin am Dienstag gegen 17.30 Uhr unterwegs. An einer Kreuzung missachtete sie die Vorfahrt eines 17-jährigen Leichtkraftradfahrers, der von links aus Richtung Heiligenbronn kam. Die Autofahrerin erfasste das Krad mit der Fahrzeugfront. Durch den Aufprall wurde der 17-Jährige über sein eigenes Gefährt und den Wagen geschleudert und blieb am rechten Fahrbahnrand liegen. Bei dem Unfall wurde er schwer verletzt und musste mit dem Rettungswagen in ein Krankenhaus gebracht werden. Ein Notarzt wurde mit einem Rettungshubschrauber eingeflogen. Es entstand ein Sachschaden von etwa 6000 Euro.

Jungen Radler angefahren

Crailsheim. Ein 14-jähriger Radler hat bei einem Unfall am Mittwochmorgen leichte Verletzungen erlitten. Um 7.20 Uhr hatte ihn eine 58-jährige Opel-Fahrerin auf der Kreisstraße 2655 von Beuerlbach in Richtung Satteldorf an der Einmündung zur K 2659 übersehen. Dort wollte die Frau abbiegen. Sie erfasste den 14-Jährigen, der mit seinem Rad auf dem Radweg fuhr, frontal. Der junge Mann stürzte und verletzte sich dabei. Es entstand ein Schaden von ungefähr 3500 Euro.

Anzeige



ATTRAKTIVER WERBEN

kompakt kommt jeden Freitag flächendeckend in nahezu alle Haushalte

Ihr Ansprechpartner: Ingo Bötz
T 07951 409-245 • i.boetz@swp.de



Mit der neuen Halle hat das Kreisklinikum in Crailsheim nun einen repräsentativen Eingang, der für einen guten ersten Eindruck sorgt.

Fotos: Andreas Harthan

Jetzt stimmt auch der erste Eindruck

Krankenhaus Mit der Einweihung der neuen Eingangshalle ist ein weiterer Meilenstein auf dem Weg zum Gesundheitscampus gesetzt worden. Nächste Ziele sind Parkhaus und Anbau Ost. Von Andreas Harthan

Landrat Gerhard Bauer strahlte am Dienstag wie ein Honigkuchenpferd. Das verwunderte überhaupt nicht, denn er befand sich auf seinem Lieblingsplatz in Crailsheim, auf dem Krankenhausgelände. Dort durfte er die neue Eingangshalle des Kreisklinikums einweihen. Auch wenn die Maßnahme mit 3,3 Millionen Euro ein bisschen teurer wurde als ursprünglich geplant, und in den kommenden Wochen noch Restarbeiten erledigt werden müssen, ändert das doch nichts daran, dass mit der Eingangshalle ein weiterer großer Schritt auf dem Weg hin zur Errichtung eines auch für die bayrische Nach-

barregion attraktiven Gesundheitscampus' getan worden ist. Der Landrat strahlte auch, weil ihm mit der Eingangshalle wohl das schönste Geburtstagsgeschenk gemacht worden ist – Gerhard Bauer, seit 2004 im Amt, wird am Sonntag 60 Jahre alt.

Schwierige Baustelle

Den Umstand, dass beim Bau der Eingangshalle, der sich über 14 Monate erstreckte, nur drei Wochen Verzögerung entstanden sind, würdigte der Landrat ganz besonders. Schließlich habe es sich um keine normale, sondern um eine „Baustelle hoch 5“ gehandelt. Die Bauarbeiter seien sich auf engstem Raum zeitweise auf

den Füßen gestanden, zum zeitgleich von der Stadt die Gartenstraße saniert wird. Doch passiert ist nichts. Lediglich ein Bauarbeiter erlitt einen Schrecken, als er das Dixie-Häuschen verlassen wollte und feststellen musste, dass mittlerweile eine Ladung Schotter vor dem Häuschen ab-

„Das Kreisklinikum in Crailsheim genießt einen ganz hervorragenden Ruf.“

Gerhard Bauer
Landrat

„sehr gut aufgestellt“. Das Haus genieße einen „ganz hervorragenden Ruf“. Das belegten steigende Patientenzahlen (fast 10 000 stationär in 2017) und eine Bettenauslastung von rund 90 Prozent. „Unser Klinikum ist auf Wachstumskurs!“, freut sich der Landrat. Vergrößert wird diese Freude durch den Umstand, dass auch das Umfeld des Krankenhauses prächtig gedeiht. Der gesamte Gesundheitscampus gedeihe „auf hervorragende Weise“. Bauer sagte im Beisein von Dr. Frank Wiehe, dem Referatsleiter Krankenhauswesen im Sozialministerium des Landes: „Da müssen Sie im Ländle sehr lange suchen, bis Sie ein Haus finden, das in nur so we-

nigen Jahren eine so breite und stolze Entwicklung genommen hat!“

Anbau vielleicht in 2019

Vor der Einweihung hatte Bauer mit Wiehe einen Rundgang durch das neue Kreisklinikum gemacht, um dem Ministerialrat zu verdeutlichen, dass der Neubau einen Anbau braucht. Der Mann aus dem Ministerium zeigte sich hinterher beeindruckt von dem, was er gesehen und gehört hat. Der Landrat hofft nun, dass der Anbau im nächsten Jahr ins Krankenhausprogramm des Landes aufgenommen wird, und noch 2019 mit dem Bau begonnen werden kann.



Hat ausgedient: Der provisorische Übergang vom Altbau in den Neubau des Kreisklinikums.

geladen worden war. Zum Glück gibt's Mobiltelefone und so konnte dem Eingeschlossenen schnell geholfen werden.

Die Mühen aller Beteiligten haben sich nach Auffassung von Bauer gelohnt. Das neue Krankenhaus habe jetzt ein Gesicht, das Kreisklinikum präsentiere sich nun „ansprechend, offen und attraktiv“. Gerade auch der erste Eindruck eines Gebäudes sei für Menschen sehr wichtig – und der stimme nun. Der Landrat hob hervor, dass das Kreisklinikum aber nicht nur optisch was hermachte. Gerade die inneren Werte seien wichtig, und da sei das Klinikum



Landrat Gerhard Bauer vor der neuen Eingangshalle des Crailsheimer Krankenhauses.

Morgen im HT

Dreiste Autodiebe

Kirchberg. Eine Bande aus Litauen sucht sich einen Kirchberger Teilort aus, um geklaute hochwertige Fahrzeuge in Einzelteile zu zerlegen. Dafür mietet sie drei Garagen an – und das genau gegenüber der Verkehrspolizeidirektion.

Ein Hauch Frankreich an der LSS Crailsheim. Das France-Mobil hat diese Woche Stopp an der Leonhard-Sachs-Schule gemacht. Dabei stand der Spaß an der Sprache und Kultur Frankreichs im Vordergrund.

LESERFORUM

„Es ist Respekt gefragt vor dem Anderen. Respekt vor der Schöpfung, die wir alle bewahren müssen.“

Waltraud Waldmann aus Grönigen zum geplanten Steinbruch bei Bölgental.
Seite 18

Diebstahl Unbekannter erbeutet Bargeld

Crailsheim. 340 Euro hat ein Unbekannter bei einem Diebstahl im Lammgarten erbeutet. Am Dienstag gegen 18 Uhr hielt sich eine 43-jährige Frau mit einem Kleinkind auf dem dortigen Spielplatz auf. Als sie einen Moment den Kinderwagen unbeobachtet ließ, entwendete ein bislang Unbekannter eine Umhängetasche vom Kinderwagen. Die Frau fand hundert Meter entfernt ihre Tasche wieder. Allerdings fehlte darin ihr Geldbeutel mit dem Bargeld. Die Polizei sucht Zeugen.



Exponate zur „Weißen Rose“

Der Arbeitskreis „Weiße Rose“ bietet am Sonntag, 10. Juni, um 11.15 Uhr eine Führung durch das Scholl-Grimminger-Zimmer in der Geschwister-Scholl-Schule in Ingersheim an. Das Zimmer beherbergt authentische Möbel und Utensilien der Familien Scholl und Grimminger. Die Führung schließt mit einem Gang zum nahe gelegenen Geburtshaus von Hans Scholl.
Foto: Archiv

Direkter Draht

zum Hohenloher Tagblatt

Redaktion:
redaktion.ht@swp.de
Telefon (0 79 51) 409-321

Andreas Harthan	409-325
Ralf E. Stegmayer	409-326
Christine Hofmann	409-316
Ralf Mangold	409-332
Jochim Mayershofer	409-327
Jens Sitarek	409-324
Birgit Trinkle	409-317
Sebastian Unbehauen	409-315
Harald Zigan	409-330
Erwin Zoll	409-323

Online:
Götz Greiner (07 91) 404-435

Sonderthemen:
Heribert Lohr 409-350

facebook.com/hohenlohermagazin
swp.de/hohenlohermagazin